



Diputada Irma Juan Carlos acusa a Xóchitl Gálvez de usurpadora e hipócrita

Durante la sesión extraordinaria de la Cámara de Diputados por la efeméride del Día de la Mujer Indígena, se coló el tema electoral con la defensa y acusaciones contra la senadora Xóchitl Gálvez.

La diputada Irma Juan Carlos de Morena calificó de usurpadora e hipócrita a Gálvez Ruiz por hacerse pasar como indígena, cuando aseguró, no lo es y aseveró: “No nos van a sembrar a una indígena falsa, Xóchitl Gálvez no nos representa.

Por su parte, Esther Martínez Romano del PT también puso en duda la legitimidad de Gálvez como mujer indígena, sobre todo cuando se autoproclama para su lucro político.

En tanto, Berenice López Estrada del PAN aseguró que en 2024 una mujer indígena, emprendedora y con agallas, llegará a Palacio Nacional.